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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Не медлить с подготовкой 
жилого фонда к зиме 

В нашем городе, по улице Деревообделочников, есть дом 

Л9º 7, требующий основательного ремонта. Здесь надо утеплять 

окна, двери, ремонтировать полы. Особое опасение у нас вы-
зывает парапровод. Трубы :старые, сильно проржавели. Мы, 
квартиросъемщики, неоднократно обращались в жилищно-ком-

мунальный отдел комбината «Сланцыа с просьбой, чтобы ре-

монт дома был произведен как можно скорее. Но все наши 

просьбы остались без ответа. Ни начальник ЖКО, ни комен-

данты не удосужились катя бы прийти посмотреть, каково со-

стояние жилого дома: Они, видимо, забыли, что в этом доме 

живут люди, о которых надо заботиться. 
Наступает дождливое холодное время. Не за горами и зи-

ма с ее морозами х метелями. Руководителям ЖКО пора 
по-настоящему взяться за ремонт жилого фонда. 

И. ФИЛИППОВ, 
квартиросъемщик дома JVº 7, кв. 14 7. 

Да, квартиросъемщик т. Филип-
пов много раз прав, .предъявляя 
претензии в адрес жилищно-ком-
мунальното отдела комбината 
«Сланцы». Дейiствительно, с ре- 

монтом жилищного фонда и его 

подготовкой к зиме нельзя мед 

лить. Когда землю ,скует мороз, а 

в щели домов будет проникать 

снег, тогда поздно будет думать 
о ремонте. Но такая неприятность, 

видимо, пало беспокоит ,руководи-

телей жилищно-коммунальных от-

делов. «В квартирах, где мы жи-

вем, - думают они, - тепло, 

, щелей нет, .водопровод и канали-

зация действуют нормально. Есть 
йаровое отопление и даже таз. Так 
зачел) же торопиться с ремонтом 

других домов?» И они не торопяТ-
ся. 

Более трех месяцев ведет жи-

лищно-коимуиальны й отдел ком-

бината «Сланцы » ремонт дома 

º 21 по улице Горняков. Все сро-

ки уже давно прошли, а ремонту 

конца не видно. Жители этого до-

. ма сейчас временно ютятся в ба-
раке, надеются на «растороп-

ность» .руководителей ЖКО, на их 

заботу о. людях. 

Может быть, ,китатеi ли скажут, 

что это единичный случай с за- 

тянувшимся ремонтом? Нет, . Уже 
почти три месяца ремонтируется 

дом № 10 по Почтовому переулку. 

Требуют ремонта многие печи и 

ды Iмоходы в домах улиц Ленина, 
Кирова, Чкалава, Горыаого и т. д. 

Не уступает в медлительности 

по подготовке жилого фонда к зи-

ме и отдел городского коммуналь-

ного хозяйства. Здесь, например, 

ремонт двухквартирного дома 

М 46 по Первой Советской улице 
затянулся более Чем на полтора 

месяца. 

Можно ли мириться с подобного 
рода фактами? Конечно, нельзя. 

Сейчас перед работниками жилищ-

но-коммунальных отделов стоит 

самая ,ваисная и самая неотложная 
задача - как можно быстрее н 

лучше произвести ремонт жилого 

фонда, создать для Ёвартиросъем-
щиков нормальньр жилищно-бы-
товые условия. А можно это сде-

лать? Да, можно. Только руноизо 

дителям ЖК0, комендантам надо 

не отсиживаться в кабинетах, мне 

ждать, когда к ним придут с за-

явлением квартиросъемщики, а 

самим пойти по. дамам и поинте-

ресоваться состоянием жилого 
фонда. Следует определить, где N 

какой ремонт требуется, наметить 

сроипи этого ремонта, а после про-

верить его выполнение. Ведь бы-
ли Случаи, когда после :ремонта 

квартиросъемщики приходили с 

претензиями, что их печи, плиты 

по-прежнему дымят, что протекают 

сливные бачки н ванные ,колонки, 

что батареи :парового отопления 

не дают тепла. Чтобы таких пре-

тензий .не было, коммунальщикам 
надо больше уделять внимания 

запросам . квартиросъемщиков, 

полнее и свое.времеино удовлетво-

рять их жилищно-бытовые нужды. 

Главное, что сейчас требуется 
от работников жилищно-комму-

нальных отделов, - это быстро и 

доброкачественно завершить ре-

монт жилого фонда, своевременно 

подготовить я к зиме! 

Школьники вырастили хорошую кукурузу 
В нынешнем году в совхозе 

«Родина» выращен хороший уро-

жай кукурузы. В выращивании ее 

большую помощь оказали'ученикн 
Выскатской начальной школы. В 

бригаде, руководимой т. Аликас, 

на 4 гектарах они произвели по-

садку кукурузы пророщенными 

семенами, квадратно-гнездовым 

способом, При посадке семян вно= 

сили в каждую _лунку органомине-

ральну1о смесь. 

Школьники в течение лета на 

этой площади произвели трехкрат-

ную прополку посева х подкорми-

ли растения минеральными удоб-
рениями. В результате заботливо-
го ухода за поевами получен уро-

жай зеленок массы кукурузы по 

400 центнеров с гектара. 

Администрания совхоза « Роди-
на» объявила благодарность 
шмольникам за активное участие 

в выращивании кукурузы и на за-

работанные ими деньги предстоя-

щий новогодний праздник обеща-

ет устроить хорошую елку с по-

дарками. 

А. ГРОСБЕРГ, 
директор совхоза Родина. 

Навстречу 

Пленуму ЦК КПСС  

Годовой план 

выполнен 

Готовя достойную встречу оче-

редному Пленуму ЦК КПСС, кол-

хоз имени Ильича первый в 

районе выполнил годовой план 

продажи государству продуктов 

животноводства. Нынче сдано про 

дуаеции больше, чем за весь 1958 
год: мяса-на 12 центнеров, моло-

ка - 229 центнеров, яиц -

8.079.штук и шерсти-яа 79 кн-

лолрал1мов. Продажа продукции 

продолжается. 

Слово свое сдержал 

В первой половине августа я 

принял обязательство заготовить 

дополнительно и сдать колхозу до 

1 сентября 2,5 тонны сена. Слово 

свое я сдержал. Вместо 2,5 тонны 

скосил, застоговал и сдал в колхоз 

5,2 тонны сена. Это мой скромны й 
трудовой подарок в честь пред-

стоящего Пленума ЦК КПСС. 

И. САЛАИИН, 
колхозник сельхозартели « Путь 

к коммунизмуа. 
** 

Я, бывший рабочий шахты име-

ни С. М. Кирова, ныне пенсионер, 

желая помочь колхозвн,ихам сель-

хозартели «Шахтер» в уборке 
урожая, обязался отработать в 

этом хозяйстве на качке картофе-

ля не менее 5 дней. Это мною 

сделано. Кроме уборки картофеля, 

принимал участие и на других 

сельскохозяйственных работах. 
Т. нУРАНОВ, 

:пенсионер. 

Пребывание товарища 

Н. С. Хрущева в США 
Сообщение пресс -группы 

при Председателе Совета Министров СССР 
Во второй половине дня 16 

сентября Председатель Совета Ми-
нистров СССР Н. С. Хрущев и со-

провождающие его лица ,осматри-

вали достопримечательности и па-

мятные места Вашингтона. 
Н. С. Хрущев с большим вни-

манием ознакомился с замечатель-
ным памятником президенту США 
Аврааму Линкольну, возглавляв-

шему борьбу Севера с Югом во 

время гражданской войны в Аме-
рике в середине прошлого века. 

Обращаясь к собравшимся, он ска-

зал: «В нашей стране высоко 

чтят память Авраама Линкольна, 
самого человечного человека Со- 
единенных Штатов Америки свое-

го времени, отдавшего жизнь за 

освобождение людей. Мы склоня-

ем перед ним свои головы. Его 
имя будет жить в веках». 

В этот же день Н. С. Хрущев 
в сопровождении группы депута-

тов Верховного Совета СССР посе- щев и сопровождающие его лица 

тип конгресс США, где его прими- специальным поездам выехали из 

мали ведущие деятели сената во Вашингтона в Нью-Йорк. 

главе с председателей комиссии по 

иностранным делам У. Футбрай-
там и лидером большинства сена-

та Л. Джонсоном. Непринужден-

ная .и откровенная беседа продол-

жалась полтора часа. 

16 сентября Председатель Со-

вета Министров СССР и Н. П. 

Хрущева .дали в советском посоль-
стве обед в честь Президента США 

и г-жи Эйзенхауэр и членов пра-

вительства США. Во время обеда 

Н. С. Хрущев и Д. Эйзенхауэр об-

менялись речами. Обед прошел в 

теплой дружественной обстановке. 
С каждым дней пребывания 

Н. С. Хрущева в США нарастает 

интерес общественности к его ви-

зиту. Выступления Н. С. Хрущева 
вызывают у американцев живой 
отклик. На его имя поступают 
многочИсленные письма н теле-

граммы. 

Утрой 17 сентября Н. С. Хру-

Прибытие в Нью-Иорк. 
ПОЕЗД ВАШИНГТОН-НЬЮ-

ЙОРК, 17 .сентября (ТАСС). Спе-
циальны й поезд, .на котором сле-

дует Н. С. Хрущев, отбывает с 

вокзала «Юиьон-стэйшн» в Ва-
шингтоне в 8_-часов 20 минут ут-

ра (в 15 ч. 20 мин. по московско-

му времени). Н. С. Хрущева со-

провождают постоянный предста-

витель США в ООН Г. Лойдж, по-
сол США в СССР М. А. Меньшиков 
и посол США в СССР Л. Томпсон. 
Маршрут поезда протяженностью 

в 360 километров проходит по 

наиболее развитым в экономиче-

ском отношении- и густонаселен-
ным ,районам северо-востока стра-

ны - штатам Мвр.иленд, Делавер, 
Пенсильвания, Нью-Джерси. Поезд 
минует города Балтимора, Фила-
дельфия, Т:рентон. 

НЬЮ-ЙОРК, 17 сентября. 
(ТАСС). Председатель Совета Ми-
нистров СССР Н. С. Хрущев и со-

провождающие его лица в 11 час. 

54 МИН. (в 18 Ч. 54 минуты по 

московскому времени) прибыли в 

Нью=Йорк. 
НЬЮ-ЙОРК, 17 сентября. 

(ТАСС). Днем мэр города Нью-
Йорка Роберт Вагнер дал завтрак 

в честь Председателя Совета Ми-
нистров СССР Н. С. Хрущева. На 

завтраке присутствовали видные 

политические и абюцествениые 
деятели, представители деловых 

кругов. 

Присутствующие громкими про-

должительными аплодисментами 

встретили Н. С. Хрущева. С реча-

ми на завтраке выступили посто-

янный представители США в ООН 
Г. Лодж и мор города Нью-Йорка 
Р. Вагнер, которые приветствова-

ли приезд Н. С. Хрущева в Нью-
Йорк. 

С большой ответной речью вы-

ступил Председатель Совета Ми-
нистров СССР Н. С. Хрущев. В 
своей речи Н. С. Хрущев заявил, 

что, Советский Союз хочет жить в 

мире и дружбе со всеми странами, 

независимо от строя этих госу-

дарств. Он подчеркнул в связи с 

этим исключительную важность 

мирного сосуществования госу-

дарств с различными обществен-
ными и политическими системами. 

В горкоме  КПСС 

0 подготовке к выращиванию кукурузы 
в Колхозах и совхозе района в 1960 году 

Бюро городского комитета КПСС, рассматри-

вая 15 сентября с. г. вопрос о подготовке к вы ра-

щи:ванию кукурузы в колхозах и совхозе района 
в 1960 году, отметило, что в текущем году в ряде 

колхозов и совхозе района выращен неплохой 
урожай зеленой массы кукурузы. Звено Ирины 
Филипповой (колхоз «Обновленная землям) полу-

чило по 650 центнеров кукурузы с гектара. Звено 
Ольги Раом из колхоза «Путь к коммунизму 

вырастило на каждом гёктаре :выделенного уча-

стка по 600 центнеров зеленой массы. Высокий 
урожай кукурузы выращен в бригаде (Выскатка) 
совхоза «Родина:, в колхозе «Майя и других хо-

зяйствах. Эо достигнуто за счетприменения 
комплекса агротехнических мероприятий по выра-

щиванию кукурузы. Между тем в ряде хозяйств, 
например в колхозе « Восхода, из-за безответст-
венного отношения по возделыванию кукурузы 

получен низкий урожай зеленой массы. 

В целях своевременной подготовки к посеву 

кукурузы в будущем году и получения высоких 

,урожаев ее на всей площади посева бюро город-

ского комитета КПСС обязало председателей 
колхозов, директора совхоза, секретарей партий-
ных организаций, председателей сельских Сове-
тов и специалистов сельского хозяйства обеспе-
чить в 1960 гаду закладку кукурузного силоса не 

менее 5-6 тонн на корову в каждом хозяйстве, 
для чего резкоувеличить площади под посевы 

кукурузы и добиться средней урожайности ее не 

менее 350-400 центнеров с гектара. 

Бюро обязало работников инспекции по сель-

скому хозяйству,: руководителей колхозов, совхо-

за н ремонтно-технической станции, секретарей 
партийных организаций, председателей сельсове-

тов, специалистов колхозов н совхоза с осени те-

кущего года создать в колхозах х совхозе посто-

янные звенья с набором необходимых машин для 

комплексной механизации возделывания кукуру-

зы, закрепив за звеньями все площади посева под 

этой культурой. При комплектовании звеньев обе-

спечить максимальное участие в них комсомоль-

цев и молодежи. Срок исполнения этой работы 

до 1 октября текущего'года. 

• Организовать в течение осенне-зимнего перио-

да обучение звеньевых, колхозников, рабочих 

совхоза, механизаторов передовым приемам агро-

техники возделывания высоких урожаев кукуру-

зы, широко используя опыт передовиков по выра-

щиванию этой культуры. 
До 20 сентября с. т. обеспечить в каждом хозяй-

стве отвод под посев кукурузы лучших участков и 

до 1 октября произвести обследование почвы на 

кислотность н зараженность проволочником. 

С осени текущего года обеспечить внесение 

органических удобрений под посев кукурузы 

не менее 50 тонн на гектар, произвести запашку 

удобрений в период подъема зяби. На участки с 

повышенной кислотностью внести необходимое 

количество известковых материалов. Срок испол-

нения - 15 октября с. г. 

В осенне-зимний период заготовить по 10 тонн 

органоминеральных смесей на каждый гектар для 

внесения их в лунки при посеве кукурузы. 

Бюро горкома КПСС обязало работников инс-

пекции по сельскому хозяйству обобщить резуль-

таты этого года по возделыванию кукурузы в 

колхозах и совхозе района, а работников газеты 

«Знамя труда. организовать широкую пропаган-

ду на страницах газетыпередовых приемов выра-

щивания высоких урожаев кукурузы. 

Секретарям парторганизаций предложено рас-

смотреть вопрос о выращивании кукурузы в бу-

дущем году на открытых партийных собраниях. 
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Новой технике - зеленую улицу! На стройке семилетки 

С думой о любимой 
.Волнующие, радостные дни пе-

реживают рабочие газогенератор-

ной станции. Замечательные вести 

о запуске советской космической 
ракеты на Луну, спуск на воду 

атомного ледокола «Ленин», по-

ездка нашего дорогого Никиты 
Сергеевича Хрущева в США вы-

зывают в сердцах рабочих чувст-

во великой гордости за нашу лю-

бимую Родину. Весь коллектив 

цеха, воадушевленный замеча-

тельнымиг победами советских лю-

дей, самоотверженно борется за 

досрочное выполнение плана пер 

вого года семилетки. 

Производственный план авгу-

ста цех выттолнил на 118 процен-

тов, улагкившись в плановую се-

бестоимость и .не перерасходовав 

фонда зарплаты. В цехе идет на-

стойчивая борьба за претворение 

в жизнь исторических решений 
XXI съезда КПСС и июньского 

Пленума ЦК КПСС. Только за ко-

роткое время здесь внедрено 6 ра-

ционализаторских предложений. 
Успешно проходит испытание при-

способления по автоматической 
загрузке сланца в генератор. Ко-
личество перерабатываемого слан-

ца увеличивается. В связи •с этим 

возникла необходимость коренным 

образом реконструировать тракт 

волоудаления. В цехе это .решили 

сделать своими силами. Все рабо-

ты возглавил механик Александр 
Иванович Егоров. Благодаря друж-

ным усилиям слесарей уже пере-

делана транспортерная лента с 

600 миллиметров на 800 и закан-

чиваются работы ло переводу 

транспортера с 800 на 1000 мил-

лиметров. Поставлены более мощ-

ные моторы на транспортерах 

№N 61 й 62.. 
Коллектив цеха работает с ини-

циативой. Здесь :не ждут указа-

ний, а сами принимают меры ли 

модернизации техники и увеличе-

нию выпуска продукции. -Так, в 

целях улучшения отсоса парогазо-

вой смеси, снижения ее 'объема 
ведутся опытные работы по оро-

шению барельета N 1 водой. Про-
ведение в жизнь этого мероприя-

тия исключает реконструкцию от-

деления конде•есации, й которую 

по проекту Ленгипрогаза преду-

сматривалось израсходовать 10 
миллионов рублей. 

Воодушевленные решениями 

XXI съезда КПСС, генераторщики 

непрерывно ищут новые реаёрвы 
увеличения выпуска. продукции, 

снижения ее себестоимости. Осо-
бенно больших успехов добилась 
сквозная бригада по обслужива-
нию генератора № 2 всоставе 

Александра Стеатанова, Ивана Ки-
реева и Виктора Тархова. Вместо 
4 месяцев, предусмотренных тех-

Родине 
ническими нормами, бригада ра-

ботает уже 9 месяцев лез ремонта 

генератора. В результате она 

добилась дополнительного вьпгус-

ка более 100 тонн смолы, 600 
тысяч кубометров газа. Всего 
бригадой выработано продукции 

более чем на 60 тысяч рублей да 

плюс к этому сэкономлено на ре- 

монте и на материалах около 12 
тысяч рублей. Вот что значит ра-

ботать творчески, непрерывно ис-

кать новые резервы! 
В цене немало таких творческих 

бригад и рабочих. Хорошая слава 

идет о бригадах слесарей -Михаи-
ла Лебедева, Валентина Никити-
на. Весь коллектив цеха, успешно 

выполнив план автустаг, самоот-

верженно трудится и в сентябре. 
Сейчас в цехе развертывается со-

циалистическое соревнование за 

достойную встречу. 42-й годовщи-

ны Велииколо Октября. 
Нарастанию трудового и поли-

тического подъема здесь способст-
вует проводимая партийно-воли-
тическая работа. В цехе работают 
22 агитатора. Они рассказывают 
своим товарищам о запуске раке- 

ты на Луну, о поездке Н. С. Хру-
щева в Арнерику, об атомном ле-

доколе «пенин», о великим трудо-

вых победах советских людей в 

строительстве коммунизма. 

П. БУШАГИН. 

Выполняя принятые обязательства... 
Пришла осень. Желтеют листья 

на деревьях. Ярким багрянцем 
вспыхнули гроздья рябиины в при-

тихшем лесу; а на приусадебных 
участках год►няков первой шахты 

еще всюду цветут георгины , аст-

ры, поздние сорта роз. 

Цветы - радость жизни. Они 
украшают быт человека. И горня-

ки любят красоту во всем. Каж-
дый из них понимает, что он сво-

им скромным трудом укрепляет 

могущество нашей  любимой От-
чизигы, украшает жизнь советских 

людей. 
Несколько месяцев тому назад 

бригада проходчиков, возглавляе-

мая членом пленума горкома 

КПСС Иваном Купреевкчем Масля-
никовым, включилась в ооциали-

стическое соревнование за право 

называть я коллективом коммуни-

стического труда. Члены бригады 
взяли тогда на себя повышенные 

социалистические обязательства. 
Горняки настойчивы и решитель-

ны, когда речь заходит о выпол-

неагии принятых на _ себя обяза- 
тельств. Первой заповедью для 

них, как и любого советского че-

ловека, вступившего в почетное 

соревнование, является отлично и 

творчеоки трудиться во имя вели-

кой цели построения коммунизма. 

Приняв на себя почетное обя-
зательство, члены бригады стали 

задумываться над тем, как увелнг-

чить производительность труда. 

Бригада занимается прохождением 

сборных штреков н разрезов. Для 
того чтобы увеличить выработку, 
члены бригады внесли существен-

ные поправки в организацию тру- «РЛ'У-30», доставку леса к забою 
да. Вместо 12 проходчиков и для крепления. 
трех мотористов сейчас ту же ра- Чтобы добиться новых произ-

водственнцгх успехов, шахтеры 

непрерывно учатся. _Все они от-

лично владеют полюбивицимнся 
профессиями Четыре горняка -

А. Ферапоитов, А. Ящиков, А. Ефи-
мов, А. Михайлов обязались при-

обрести 

боту, но гораздо быстрее, выпол-

няют 9. человек. • В недавнем про-

шлом доставка горной массы от 

забоя осуществлялась с помощью 

снребкавотю транспортера иСТР-
30» й ленточного уранслтортера 

«РТУ-30». Скребковый транспор-

тер непосредственно от забоя до-

ставлял горную массу на ленточ-

ный транспортер, а последний 

грузил ее в вагоны. По мере про-

движения забоя приходи оь два 
раза в смену наращивать скребно-
вый транспортер. На это уходило 
до трех часов рабочего времени и, 

самое главное, затрачивать боль-
шие физические усилия. При этом 

звено из четырех человек за сме-

ну брало не более двух циклов. 

Посоветовавшись со специалис-

тами, Масляников и его товарищи 

реплили отказаться от «СТР-30» и 

работать с одним «РТУ-30». По-
следний был реконструирован. 

Вскоре на техническом совете 

шахты был принят к внедрению те-

лесхоничесний,транспортер, пред-

ложенный бригадиром Маслянико-
вым и разработанный помощником 

главного инженера шахты П. Г. 
Миняевым. С внедрением этого 

новшества праизворрительность 

труда возросла. Сейчас бригада 
ежемесячно выполняет план на 

120-130 процентов. Но горняки 

уже думают о другом. В содруже-
стве с инжеперарiи шахты они ра-

ботают над тем, чтобы механизи-

ровать погрузку горной массы на 

вторую специальноств -

взрывнипа. Бригадир Маслянинов 
борется за то, чтобы стать иасте-
ропт-взрывником. Шахтеры 
Н. Петров, В. Карасев, Н. Кузь- 
мин дали слово освоить специаль-

ность элентрослесаря. 
Отдвчиво учится горняк Виктор 

Веселов. В бригаду он пришел из 

школы фабрично-заводсасого обу-

чения и уже овладел тремя спе-

циа.лынастяии. Сейчас Виктор ус-

пешно учится заочно в технику-

Ме. 

Члены бригады не только от-

лично работают, много учатся, но 

и стараются вести себя в быту по-

коммунистически, воспитывают с 

помощыо всего коллектива благо- 
родрные :черты человека будущего: 
Когда горняк Вбпадимир Михайлов 
допустил неправильное отношение 

к семье, его поправили товарищи: 

...Быьстро проходят напряжен-

ные трудовые будни славного 

коллектива горняков Ивана Мас-

лян>:икава..Шагая в ногу со всем 

коллективам, бригада проходчиков 

готовит достойную встречу пред-

стоящему Пленуму ЦК КПСС, а 

также всенародному празднику -

42-й годовщине Великого Октяб-
ря. П. ВАСИЛЬЕВ, 

ПО ПУТИ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА 
Коллектив работников газоге- усовершенствований, ` направлен-

нераторной станции, руноводст- ных на повышение производи-

вуясь историческими решениями 

ХХ1 съезда партии и июньского 

Пленума ЦК КПСС, развернул ши-

рокую борьбу за технический про-

гресс. Только за последнее время 

силами коллектива на станции 

был проведен ряд технических 

тельности труда. 

одним из таких важных усо-

вершенствований производства 

явился переход всех З6 газогене-

раторов на бесшуровочную рабо-

ту. Для газогенераторной станции рах возрастет на 6 - 8 процен-

этот метод работы дает очень тов против обычной. 

большие преимущества. Прежде 
всего, он облегчает физический 
труд генераторгдиков, улучшает 

санитарное состояние цеха. По 

предварительным данным, в ре- 

зультате этого новшества произ-

водительность труда на генерато-

Белорусская ССР..На Магилев-
окам заводе иакуСслвенного . во-

локна сооружается третья оче-
редь лредрприятия: воз+вадятся про-
нзводстгвенные корпуса, в цехах 

монтируется оборудование. Над 
этой стройхай семилетки шефст-
вует комсомольская организация 

Могилевокой области. По итогам 

социалистического соревнования 

за второй квартал Цегральны й 
Комитет ВЛКСМ присудил этой 
организации первое место. Строи-
тели стремятся сдать в эксплуата-
цию третью очередь завода нокус-

спвенного волокна в конце нынеш-

него гола. 

На снимке: лучшие электросвар-

щики строаки Виктор ХоменоК 
(слева) и Сергей Боровиков. 

Фотохроника ТАСС 

КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ 

ПЕРЕД НАЧАЛОМ 
НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА 

1 октября начнутся занятия в 

кружках комсомольской политсе-

пи. В комсомольских организаци-

ях под руководством партийных 
арганизапбий сейчас заканчивается 

комплектование кружков. 

Нужне сказать, что там, где к 

началу учебного гада комитеты 

ВЛКСМ и их секретари готовиться 

начали своевременно, комсо-

мольцы и молодежь этих органн-

зацвй знают, где будут повышать 
снов знания. Так, в комсомоль-

ской 'организации шахты N 1 
(секретарь комитета ВЛКСМ 
М. Осттпук) эта работа началась 

еще . в июне. Здесь было проведе-

но комсомольское собрание, а по-

том рутем индивидуальных бесед с 

комсомольцами для каждого была 
определена конкретная форма 

учебы. Одни пошли учиться в 

школы рабочей молодежи, другие 

успешно сдали экзамень1 в техни-

кумы и вузы, третьи будут зани-

маться в политкружках, изучать 

историю Коммунистической пар-

тии, Летлинсасого комсиидеола, полит-

экономию. Большую -помощь в 

подготовке к занятиям комсомоль-

ской организации оказывает парт-

бюро шахты. -

Совершенно иное положение с 

калшлектавабнием -кружков комсо-

мольской политсети сложилось в 

комсомольской организации строи= 

тельноио треста № 31 (секретарь 
комитета ВЛКСМ Глеб Евсеев). До 
сего времени ни секретарь, ни 

члены комитета иге знают, где бу-
дут учиться члены ВЛКСМ. • 

11 сентября бюро горкома 

ВЛКСМ заслушало отчет комитета 

ВЛКСМ строительного треста 

N 31 о ходе комплектования се-

ти комсомольского палмтпрасвеще-

нпя на 1959-60 учебный год. 

Из материалов проверки и отчета 

секретаря комитета т. Евсеева вы-

ясивилось, что комитет комсомола 

строительного треста и его секре-

тарь не принимали никаких мер 

по вовлечению молодых строите-

лей в политкружки и школы рабо-
чей молодежи. 

Правда, вопрос о направлении 

юношей и девушек, не имеющих 

среднего образования, в школу ра-

бочей молодежи слушался на засе-

дании комитета ВЛКСМ еще 30 

июня. На этой же заседаний было 
вынесено решение о поступлении 

в школу рабочей молодежи членов 

комитета Петра Вещикова и Вик-

тора Кутсара. Решение приняли и 

на этом успотсоилтºоь, а в резуль-

тате оно. оказалось невыполнен-
ныи. 

Вопрос же по комплектованию 

сети комсомольского политпросве-

щения был поднят комитетом 

ВЛКСМ лишь 2 сентября. На -этом - 

заседании секретари цеховых ор-

ганизаций обязались в двухднев-

ный срок представить списки в 

комитет ВЛКСМ об учёбе комсо-

мольцев и молодежи. Успокоив= 
шись принятием такого постанов-

ления, секретарь комитета т. Ев-
сеев решил, что после этого по-

литсеть можно Считать укомплек-

тованной, и продолжал бездельни-
чать, забыв даже сообщить это 

постановление некоторым секрета- -

ряи цеховых .организаций. В. ре 

зулfiтате,и это постановление ока-

залось невьмталненны м. Кроме це-

ховой коиооиолыкой организации 

аитотрааоцортной конторы (секре-
тарь А. Моисеев), ниа в одной кои-

сомолыкой организации не были 
проВедены комсамолывие собра-
ния по вопросу учебы молодых 

строителей. 
Комитет ВЛКСМ и цеховые. бю-

ро, в спешке решая вопрос'об уче-

бе комсомольцев и молодежи, не 

считаются ни с желаивем молоде-

жи, ни с уровнем_ ее развития, 

стараются влааться в партийную 

полыгпсеть и не создают свои ком-

сомольские политхружлки. 

Из-за безответственного опню-

шения секретаря комитета ВЛКСМ 
строительного треста № 31-т. Ев-
сеева к вопросу комплектования 

комсомольской прлйт+сети и- отсут-

ствия требнователыигости н секре-

тарям цеховых_ организаций . до 

сих пор здесь нет ясности о коли-

честве комсомольцев и молодежи, 

которые будут заниматься в круяу- 

ках политсет+и, за исключением 

комсомольских организаций СУ-б, 
СУ-7, АТК. Дажё секретарь коми-

тета ВЛКСМ Г. Евсеев, члены ко-

митета В. Кутсар, Л. Епоров, сек-

ретари цеховых оргаигизаций Доб-
рытгпв, Юркевичне определили 

вид учебы для себя. 
До начала учебного года оста-

ется несдсолыко дней. Секретарю и 

членам комитета ВЛКСМ строи-

тельного треста !'Л 31 в оставшее-

ся время надо исправить допущен- -

ные ошибки, помочь каждому " 
юнгоше и девушке определить для 

себя форму учебы. Надю • иметь 

полвую ясность, кто из молодежи 

н в канон кружке будет учиться, 

скюлыко и каких будет работать 
пояиткружнсов, кто в них будет 
твропагандистаии, нужно знать, 

где эти кружки будут проводить 
занятия. Все это еще можно сде-

лать до 1 октября. 

• Ю. мАКСИмов, 
секретарь горкома ВЛКСМ, 
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ИДЕТ МЕСЯЧНИК ПО ОЗЕЛЕНЕНИЮ ГОРОДА И НАСЕЛЕННЫХ ПУНКТОВ РАЙОНА  

ТО НЕ СЛЕДУЕТ ЗАБЫВАТЬ 
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'. Растет и хорошеет наш моло-

дой город. Одновременно с пуском 
в экаплуатацию новых промыш-

ленных предприятии и расшире-

нием действующих вырастают но-

вые. кварталы жилых домов. По-
являются новые улицы и площа-

ди, которые нуждаются в озеле-

нении. 

Нет -смысла дюказывать необхо-
димость и полезкастъ проведения 
этого мероприятия. Аллеи деревь-

ев и кустарников, посаженных на 

площадях н вдоль улиц, газоны с 

клумбами цветов и зеленым травя-

ны •м поиаровом не только . радуют 

взор человека, но и выицлняют 

важнуго функцию по очистке воз-

дутшгюго бассейна. Вот почему де-

лу озеленения городов и населен-N 

ных пунктов уделяется большое 
внимание. 

Ежегодно весной и осенью в 

нашем райюне объявляются неде-
ли и месячнигки озеленения, в те- хие, песчаные или суглигт истые 

че.ние которых -работники жилищ- почвы города, да еще обильно 
но-коммунального отдела с по-

мощью общественных организа-

ций, предприятии и трудящихся 

города высаживают тысячи Де-

ревьев и кустарников. 

Проходит носкюлыао лет,_ и мы 

видим результаты проведенных 

работ. Прекра вые липы, кусты 

акаций, газоны с цветочными 

клумбами на улице Ленина, хоро-

шие тополя на территории боль-
ничного городка в .Больших Луч-
ках, на улицах Маяковского и 

Свердлова, аллеи лил по. улицам 

Свободы, Чкалова и Кирова пока-

зывают, что трудящиеся нашего 

города приложили свои труд не 

напрасно. 

Но если мы взглянем на подъ-

езд к маету через Плюсву, на•.тер-

ритарию, прилегающую к зданию 

городского Совета, речкой вокзал, 

отдельные участки по улицам 

Дзержинского, Кирова и другим, 

то увидим, что вое труды пропа-

ли. Здесь большой процент от-

мерших деревьев, а прижившиеся 

имеют хилый вид. 

В чем причина такого явления 

и что кадр сделать, чтобы добить-
ся -высокой• приживаемости выса- 

жнваемьтх деревьев? Наилучшим 

посадочным материалюам для озеле-

нения является материал, спе-

цiиалыно выращенный в питомни-

ках, приспособленный к произ.рас-

таггдиго на открытых . местах. Не-
ллохо прижидваются дички, взя-

тые с открытых полян или с апу-

шек леса. Но дички, взятые из 
гущи леса, приживаются, как 

правило, труднее, так как ла них 

оказывает большое влияние резкое 
изменение условий местопроыгз-

растания и, в первую очередь, их 

осветление. Поэтому дички необ-
ходимо выбирать на полянах или 
лесных опушках.  

-Другой причиной отмирания 

пересаженных дичков является 

'чрезмерное повреждение корневой 
системы при их заготовке. Необ-
ходимо иметь в виду, что чем 

крупагее зквемпляры затотовливае-

мых дичков по высоте и диаметру, 
тем шире по радиусу разлита его 

корневая система. Значит при за-

готовке дичков необходимо обра-
щать особое внимание на сохране-

ние корневой системы (желатель-
на доставка дичков к месту-посад-
ки с землей). 

Одной из причин слабой при-

лаиваемости дичков может слу-

жить резкая смена водного режи-

ма,перенесение дичков с участка 
с сильным и даже избыточным 
увлажнением на свежие и сухие 

почвы. 

Перенесение дичков с торфяно-

перегнюйнътх лесных почв на су-

обогащенные строительным мусо-

ром, такж'е может служить причи-

ной их отмирания. Поэтому явля-

ется желательным и необходимым 
внесение при пооадках в заранее 

прытгютовленные ямки лесных пе-

регмойиых почв, а в засушливый 
летний период - уход за посадка-
ми с их поливкой. 

После пересадки дичков явля-

ется необходимым условием уме-

ренная подрезгна крон. Как 6ы ак-

куратно ни производилась заготов-

ка дичков, частичное поврежде-

ние корневой системы всегда име-

ет место, а поэтому если не будет 
произведена подрезка краны, то 

будет несколько нарушена физио-

логическая деятельность переса-

женного дичка и затруднена его 

лрижкваемость. 

Необходимым условием при 

посадке дичков является соблю-
дение высоты дерева над земной 

поверхностью. Нужно иметь в ви-

ду, что корневая шейка дерева 

должна находиться на уровне или 

чуть Ёыше уровня земли, так как 

в дальнейшем она несколько опус-

тится. Вторым условием посадки 

является плотное•утрамбавыванне 
поверхности земли у пересажен-
ного дичка с теле, чтобы избежать 
в ямках воздушных прослоен, и 

подвнзывание переоажеiнных дич-

ков к кольям с тем, чтобы избе-

жать раскачивания посадок. 

Только при соблюдении всех 

требований прй заготовке дичков 

и их посадке, а также орпаниза-

ции хорошего ухода за ними в, 

дальнейшем можно добиться высо-

кой прнжидваемости деревьев. Это 

важное условие никогда нельзя 

забывать. • 

Б. ЧУЛКОВ, 

директор лесхоза. 

ПЛАН РАБОТ 
по озеленению города Сланцы 

в осенний пер 

Решением исполнительного комитета Слах-
цевского городского Совета депутатов трудящихся 

от 11 сентября с. г. утвёржден план работ по озе- 

лененяю города и населенных пунктов района в 

•осенним? период 1959 года, •в котором предприя-

тиям, организациям, учреждениям, школам и 

сельским Советам определены .участки, улицы, 

дворы и скверы, где им надлежит произвести ра-

боты по озеленению, установлен объем этих ра-

бот. 

Превратим территорию 

в цветущий сад 

Большую iработу намечено про- 

вести этой осенью 10 блаиау/строй-
спву и озеленению территории 
шахты № 2. Здесь-Гхуует иирlоизве-

дено ,свыше 1.500 штдис древесных 

наюажцениий :и около 3.000 деко,ра-

тиювных кустарников, на которых 

более половины Судёгг высажено 

на .живую нзпорсаь. На площаиуке 

шахты будет ,разбит сювеiр с мно-
гочисленньгни iклумiбамн и газона-

ми для цветов. 

Значительные Работы намечено 

правесгн во дворах н на улицах 

нашего шахтерского поселка. 

Только по улицам Дзетрнсмнюкапо и 

шахты 

Жилищно-коММУНАЛЬНОмУ ОТДЕЛУ 
кОМБИНАТА «Сланцы» 

Произвести работы по озеленению в сквере на 

площади у клуба «Шахтер», по улицам Свердло-
ва и Кирова. В сквере посадить деревьев: липы 

- 60 штук, акации - 1.400 кустов, грушевых 
кустарников, смородины; сирени и снежника -

1.200 кустов, завезти растительного грунта для 

посадки кустов, деревьев и на газоны 200 ку-

бометров. По аллее на улице Свердлова • заме-

нить деревья разных пород тополями - 120 
.штук, высадить шиповника 300 кустов, вы-

везти непригодный грунт, произвести подрезку 

краны деревьев, завезти растительного грунта под 

посадки- и ла газоньг.500 кубометров. По улице 

Кирова посадить деревьев'100 штук, произвести 

подрезку кроны деревьев, завезти растительного 

грунта 300 кубометров. 

ГАЗОСЛАНЦЕВОМУ ЗАВОДУ 
По улице Свободы, во дворах домов и вдоль 

дороги от Больших Лучек до завода посадить де-

ревьев 500 штук, кустарников - 1.000 штук. 
Завезти растительного грунта для газонов 500 
куболгетрюв. Закончить озеленение сквера перед 

заводоуправлением. 

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ №7 
ТРЕСТА № .31 

По улицам Маяковского и Жуковского поса-

дить деревьев вновь и вместо выпавших 600 
штук, кустарников по улицам и во дворах домов 

- 200 кустов, завезти растительного грунта для 

газонов 300 кубометров. 

СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ УПРАВЛЕНИЮ 
«НОкСОХИММОНТАЖ» 

По улице Сталина от железной дороги до пло-

щади у клуба «Шахтер», по нечетной стороне, и 

во дворах домов посадить деревьев 300 штук, ку-

старников - 2.200 штук, завезти растительного 
грунта для газонов•250 кубометров. 

УПРАВЛЕНИЮ «СЕВЗАПЭЛЕНТРОМОНТАЖ» 
По улице Сталина от железной дороги до пло-

щади у клуба «Шахтер», по четной стороне, по-

садить деревьев 200 штук, кустарников - 500 
штук, завезти растительного грунта для газонов 

160 кубометров. 

К,имгисеплюкай. намечено выса-

дить 400 тополей, а во дво-

рах - около 2.000 кустарников. 

Решено заложить этой осенью в 

ииоселке фруктовый сад из 400 яб-
лонь. 

Для iсюуществлемия всей работы 
составлен подробный план, выде-
лены отвепспвекные лица. Сейчас 
вещутся подготовительные работы: 
рааб:мвка и пла ировка участков, 

поди-отависа ям, оодоазиса ,расти-

тельнапо грунта и удобр.ен.ий. Ве-
дутся лОсапхи фруктовых деревь-

ев. 

Г. СЕМЕНОВ. 

ЖИЛИЩНО-НОММУНАЛЬНОМУ ОТДЕЛУ 
СТРОИТЕЛЬНОГО ТРЕСТА № 31 

Во дворах домов, принадлежащих тресту, по-

садить деревьев 500 штук, кустов-2.000 штук. 

Завезти растительного. грунта .под посадки 200 
кубометров. 

ШАХТЕ № 1 
По улице Дзержинского, нечетная сторона, по-

садить деревьев 200 штук, кустарников-2.000 
штук, завезти растительного грунта для талонов 

200 кубометров. Произвести озеленение шахтно-

го поселка по плану шахты. 

ШАХТЕ № 2 
По улице Дзержинского, четная сторона, по-

садить деревьев 200 штук. По улице и во дворах 

домов высадить 2.000 кустарников, вдоль дороги 

по улице Кингисеппской:посадить деревьев 200 
штук, завезти растительного грунта для газохоп 
200 кубометров. 

ШАХТЕ № 3 
По улице Сталина от площади у клуба «Шах-

тер» до улицы Маяковского, по четной, стороне, 

покадить деревьев вновь и взамен выпавших 500 
штук, высадить вдоль тротуаров 3.000 кустар-

ников; завезти растительного грунта под посадки 

кустов и деревьев 200 кубометров. Произвести 
озеленение шахтного поселка по плану шахты. 

ШАХТЕ ИМЕНИ С. М. Ку1РОВА 
По улицам Горняков н ИТР посадить деревьев 

280 штук, по улице Кирова, нечетная сторона, 

и населенных пунктов района 
иод 1959 года 

посадить деревьев вновь и взамен выпавших 200 
штук. Вдоль тротуара высадить 3..000 кустов, за-

везти растительного грунта под посадки 300 ку-

бометров. 

КОМБИНАТУ ПОДСОБНЫХ ПРЕДПРИЯТИИ 
ТРЕСТА № 41 

По улице Сланцевское шоссе от железной до-

роги до конного парка посадить деревьев 400 
штук. На правом берегу реки Плюссы, на месте 

бывшего карьера, у стадиона «Шахтер» посадить 

деревьев вновь и взамен выпавших 300 штук. 

Произвести обрезку ранее высаженных деревьев, 

завезти растительного грунта под посадки 100 
кубометров. 

ОТДЕЛУ ГОРОДСКОГО кОММУНАЛЬНОГО 
ХОЗЯЙСТВА 

По улице Кирова, четная сторона, посадить 

деревьев вновь и взамен выпавших 200 штук, 
кустарников - 1.000 штук, завезти .раститель» 
кого грунта иод посадки 200 кубометров. 

СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧИЛИЩУ № 5 
По правому берегу реки Плюссы, на месте 

бывшего карьера, у территории рынка посадить 

деревьев вновь и взамен выпавших 400 штук, 

произвести обработку ранее высаженных дере-

вьев, завезти растительного грунта под посадки 

200 кубометров. 

НИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ ТРЕСТА № 41 
По улице Спортивной посадить деревьев 200 

штук, высадить вдоль тротуаров 1.000 кустов, 

завезти растительного грунта под посадки 200 
кубометров. 

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ № 6 
. ТРЕСТА № 31 

По улице Грибоедова посадить деревьев 200 
штук, кустарников - 1.500 штук, завезти ра-

стительного грунта 200 кубометров. 

ТЭЦ КОМБИНАТА «СЛАНЦЫ» 
По улице Сталина от площади у клуба «Iцах-• 

тер» до улицы Жуковского, по нечетной стороне, 

посадить деревьев вновь и взамен •выпавших 500 
штук, кустарников-3.000 штук; по улице Пар-
тизанской посадить деревьев 100 т 'ук, кустар-

ников- 1.000 штук, завезти растительного грун-• 

та под посадки 400 кубометров. 

• МОЛОКОЗАВОДУ 
П о улице Восточная, четная сторона, поса-

дить деревьев 150. штук, завезти растительного 

грунта под посадки 500 кубометров. 

ПИЩЕКОМБИНАТУ 
По улице Восточная, нечетная сторона, по-

садить деревьев 150 штук, завезти растительного 

грунта под посадки 50 кубометров. 

БЫТПРОМКООПАРТЕЛИ 
На территории бытовых комбинатов в Слав- 

цах и Больших Лучках посадить деревьев" 100 
штук, кустарников .- 500 штук, завезти расти-

тельного грунта под посадки 50 кубометров. 

МЕБЕЛЬНОЙ ФАБРИКЕ 
На территории рабочего поселка фабрики по-

садить деревьев 300 штук, кустарников - 1.000 
штук, завезти растительного грунта под посадки 

100 кубометров, 

школам ГОРОДА и РАЙОНА 
На школьных участках и по улицам перед 

школами посадить деревьев 200 штук, кустарни-

ков - 3.000 штук из расчета: 150. - 200 де-

ревьев и 300 - 400 кустов в каждой школе. 

БОЛЬНИЦАМ, ДЕТСКИМ САДАМ И ЯСЛЯМ 
На территориях закрепленных за ними участ-

ков посадить деревьев 1.500 штук, кустарников 

- 2.500 штук из расчета: 100 - 150 деревьев 

и 150 - 200 кустов в каждом учреждении. 

КЛУБАМ И ДОМУ КУЛЬТУРЫ ГОРОДА 
На территориях закрепленных за ними участ-

ков посадить деревьев 500 штук, кустарников-

1:000 штук из расчета: 100- - 150 деревьев и 

200 - 300 кустов каждому. -

СЕЛЬСКИМ СОВЕТАМ 
На территориях, входящих в состав населен-

ных пунктов, высадить по каждому сельсовету: 

деревьев - 1.000 штук, фруктовых деревьев- 

200 штук, кустарников - 2.000 штук. . 
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В ЗАЩИТУ РАБКОРА 
В газете «Знамя труда» от 15 

августа была напечатана коррес-

понденция горняка первой шахты 

Н. Шайдулина под заголовком 

«Горный мастер Амосов обижает 
детей»: В ней рассказывалось о 

том, что в начальной школе № 6, 
расположенной в поселке первой 
шахты, нет условий для внекласс-

ных занятий с учащимися, для 

кружковой работы. 

«А выход из положения найти 
мо4Сно, - писал автор. - В по-

мещени.и школы вот уже два года 

живет горный мастер шахты Ф. А. 
Амосов со своей семьей. Он зани-

мает квартиру площадью 38 ,квад-

ратных метров». Далее говорилась 

в заметке, что Амосову админист-
рация шахты предоставляла 

жилье, но он отказался. 

Едва заметка вышла в свет, как 

редакция получила письмо от 

супруги Амасова - учительницы 

этой школы. Она писала, что за-

метка неправильная, что другото 
жилья им никто никогда не давал, 

и просила понять действительные 
факты. 

Тов. Амосовой редакция дала 

ответ по существу. Но это не ус-

покоило ее .и она решила «бить» 

в другие двери. Рабочего коррев-

иондента т. Шайдулина «обсуди- 

ли» на заседании шахтного коми-

тета профсоюза. Вот что написал 

в редакцию исполняющий обязан-

ностипредседателя ' шахткома 

Я. Кулаков: 

«Содержание заметки не соот-

аетствует действительности, она 

является в корне неправильной. 
Шахтном указал рабкору Шайду-
лиху, что он недобросовестно от-

несся к порученному делу. Горно-
му мастеру Амосову шахтном 

жилья не выделял. Для восстанов-

ления справе,1kпивости просим ре-

дакцию вынести извинение и на-

печатать опровержение». 

РазбетУем вопрос по существу. 

Н. Ш. Шайдулин - рабочий кор-

респондент газеты «Знамя труда». 

Ему редакция поручила написать 

заметку о. подготовке начальной 
школы № 6 к началу нового учеб-
ного года: Рабкор со всей серьез-
мастью отнесся к поручению. Он 
побеседовал с директором школы 

т. Попович, учителями, родителя-

мм школьников. Они все заявляли 

о том, что нет условий для вне-

тпкольных занятий, а это отрица-

тельно сказывается на успевае-

мости учащихся. 

Второй пример. Перед нами про-

токол родительского собрания, со-

стоявшегося 3 февраля 1959 го-

да. В нем записаны выступления 

учителей, родителей, бывшего на-

чальника шахты'т. Каигнина. Вот 
что говорила, например, на собра-
нии родителыница Белухичева: 

- В школе необходимо создать 

комнату для внехлассньпс заня-

тий, так как у многих детей нет 

условий дома. 

А вот что говорил в своем вы- 
г 

ступлении т. Калнин: 

- Тов. Амосову предоставляли 

жилплощадь, но он отказался. 

При первом • же распределении 

жилплощади выделим ее Амосову. 

Как видно из вышеизложенно-

го, рабкор Шайдулин писал ррав-

диво, защищая интересы учащих-

ся и своих товарищей горняков, 

дети которых посещают школу. 

Вместо того чтобы принять по за-

метке действенные меры, работни-
ки шахткома встали на непра-

вильный путь. Они обвинили раб-
кора в клевете. 

Неправильную позицитю занял 
и секретарь партийной организа-

ции шахты т. Мельников. Ему бьЬ 
вовремя поправить работников 
шахткома, но он не сделал этого 

и дал возможность оклеветать 

честного человека. 

Рабочий корреспондент Шай-

дулин, написав письмо в редак-

цию, поступил правильно. Так 

именном должен был поступить 

челщтек, носящий это почетное 

звание: 

И. АНДРЕЕВА. 

„ЧУДО" В БАНЕ 
Только на улице стемнело, как 

по моечным и париьгм залам слан-

цевской бани забегали банщицы, 
стали поторапливать людей, чтобы 

• скорее кончали «водцъте проидеду-

рЫ». 

- Быстрей, быстрей, закрыва-

ем баню, - наставляла моющих-

ся банщица Ефросинья Кучмеева, 
а сама то и дело обливала лавки 

водой, да так, что намытижшнеся 

мужчины были вынуждены при-

жиматыся к стенам. А время не 

было еще и половины девятого. 

Хорошо усвоив свои обязанности, 
Кучмеева уже закрыла на задвиж-

ку дверь парной и юилюму не 

разрешила туда идти. Мол, все 

отпарились! 

Все тало вроде своим 'чередом, 

если б не один случай. Домыва-
лись последние два человека. 

Правда, приходили еще желаю-

щие помыться, но им объясняли, 
что баня закрыта. И вдруг в дверь 

изнутри парной раздался :стук, а 

затем и просящий приглушенный 
.голос: 

- Откройте! Откройте миме... 

Ефросннья Кучмеева оторопела: 

- Гасюоди, никак чудо 'сотво-

рилась. Закрывала дверь - нико-

го не было. И на ж тебе..: - и 

побежала отодвигать задвижку. 

Но нмкакаго там чуда не было, 
как н вообще его не бывает. Про-
сто Кучмеева торопилась закрыть 

баню и не заметила, что в парной 
остался человек. Когда дверь была 
открыта, оттуда вьтшел ааоларив-

шийся электромонтер ЖКО Григо-
рий Иваюювич Глиннюков. Облег-
ченно вздыхая, он произнес: 

- Хорошо, что еще так; а то 

пришлось 6ы ночевать в парной. 

Этот курьезный случай ггроизо-

щел в бане в минувшее воскре-

сенье. Но он говорит о серьезных 

недостатках в работе бани. До сих 

пор , руководители комбината 
«Сланцы» и его жилищно-комму-

налыный отдел не выполнили ре-

шение городского Совета о6 удли-

нении времени работы бани. По-
пренСяему висит расписание, что 

баня работает три дня в неделю и 

к тому же рано закрывается. 

А. БРЫЗГАЛОВ. 

Помогают школе 

Ленинград. Бiрииада слесарей-

механюков Бориоа Телепйна из 

цеха № 6 завода аКраанапварде-
ец», соревн,ующаяся за почетное 

звание коллектива коммiуннстиче-

сºаапо труда, решила оказывать 

помощь пашшефной шисоле № 70. 
Шефы уже отремонтипровали и пе-

редали школе лвадцать приборов 

для фиэичеокапо каГинета. 
На снимке: слесарь В. В. диа-

нов передает ученикам 7,по «А» 
класса Володе Смиiрмаау (слева) 
и Володе Рыпсову олрежонтггровам-
ные приборы. -

Фотохраннка ТАСС 

Сентябрьский номер 

зонального журнала 
,Вышел в свет оентябрыокий но-

мер научно - ,п:ранзводственнаго 

журнала «Сельское хозяйство Се- 
вера-Западной-замы». Он откры-

вается статьей «Образцово по,по-

паантыся к зимовке скотаю. 

«Семилетний план в деиствки» 

- так называепся раздел журна-
ла, в :котором опубликованы сооб-

щения начальника инспекции со 

сельскому хозяйству Приморского 
района Архангельской области 
А. Гинейт, .председателя Перво-

майiскопо районн.апо Совета Яро-
славской области А. Трофимова и 

секретаря парторганизации холка, 

за имени Тельмана той же обла- 
сти Н. Соловьева, заместителей 

началыюнкав управлений сельско-

го хозяйства Псковской и Мур-

манакай областей П. Кондрашина 
и И. - Волкова о .выполнении со-

циалистических обязательств, 
принятых в честь предстоящего 

Пленума ЦК КПСС. 

.Рассказ N. Алексеева «Комииу-
нвст Суров перешел в отстаю-

щий колхоз» говорит о посланце' 

Ленинградской па:ртий.ной органи-

зации т. Сурове, который поднял 

хозяйство колхоза аПропресс», а 

теперь перешел в отстающую сель-

коза:ртель «Восходю того же рад-
она. 

В основных разделах журнала 

помещены материалы на актуаль-

ные темы растениеводства, живот-

наводства, са•довод-гва и механи-

зации. 

Кандидат сельскохозяйственных 
наук Д. Иванов публикует ста-ью 

«Об опыте зарубежных стран по 

созданию и использованию долго-

летних культурных .пастбищ». 

В .отделе научной информации 
напечатаны материалы на темы: 

«Влияние света на качество зерна 

глшеюицы», «Семейство земля-

ной груши», «Морские водоросли 

и перспективы их использования» 

к другие. 

:В .девятом номере сообщается 
также о межобластном семинаре 

но заготовке и применению тgрфа 
и извести, о городе северных ме 

таллрлргов - Череп.авце, о научной 
конференции по вапросал - осуше-

ния земель. 

Отдел «Критика и ' библисгра-
фи.я» печатает рецензию на "сбор-
ники, выпущенные Лениадатам: 
«За повышение .производительно-
сти труда в сельском .хозяйстве», 
«Организационно - экономические 

раºачеты при планировании кол-

хоннопо производства». ГСрецисла-
вие к сборникам натиаамо секре-

тарем Ленимгра.дского обкома 
КГЬСС Н. Г. Корыткавым: 

(Лен ТАСС)   

3А РУБЕЖОМ --

На сессии Генеральной Ассамблеи ООН 
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). 15 сентяб-

ря начала свою работу очередная 

XIV сессия Генеральной Ассамблеи 
ООН. Сессию открыл временный 
председатель Шарль Малик (Ли-
ван),-вредседательствоваимшнй на 
предьщущей, XIII сессии Генераль-
ной Ассамблеи. 

После торжественной минуты 

молчания с краткой речью высту-

пил глава ливанской делегации 

премьер-мююистр Рашид Караме. 
Затем Ассамблея избрала - коми-с-

сию 'по проверке полномочий деле-

гатов и перешла к выборам пред-

седателя XIV сессии Генеральной 

Ассамблеи ООН. Тайным голосова-

нием на этот пост был избран ,-

представитель Перу Виктор Бела 
унде. 

Во время перерыва в работе 
пленарного заседания Ассамблеи 
были поочередно проведены засе-

дания ее семи рабочих комитетов 

для избрания председателей этих 

комитетов. 

После перерыва возобновилось 
пленарное заседание Генеральной 
Ассамблеи ООН. Тайным голосова-

нием были избраны 13 заместите-

лей председателя сессии. 

Путь к миру в 

Положение, сложювшееся в Лао-
се, юлдцериалистичесисое вмеша-

тельство в этой стране прадоллса-

тот отравлять международную об-
становку и вызьгвают естествен-

ную тревогу у всех миролюбивых 
государств, особенно. тех, которые 

расположены в Юго-Восточной 
Азии. 

СоВетспий народ вполне пони-

мает и разделяет эту тревогу, он, 

как и все народы, заинтересован 

в обеспечении прочного мира в 

районе Индокитая. В заявлении 

Советского правительства от 14 
сентября указан конкретный путь 

к достижению этой цели. 

Советское правительство счита-

ет необходимым длд урегулирова-

ния лаосакого вопроса и нормали-

зации положения в этом районе 
безотлагательно созвать совещание 

в составе стран, участвовавших в 

Женевском совещании 1954 года 

по вопросу об Индотеитае. Такое 
совещание должно будет рассмот-

реть доклад Международной ко-

миссии по наблюдению и контро-

лю в Лаосе о- результатах ироде= 

ланной ею работы и ееекоменда-
ции .относительно мер -нормализа-

ции обстановки в этой стране. 

Правительство Демократической 
Республики• Вьетнам и правитель-

ство Китайской Народной Респуб-
лики опубликовали заявления; в 

которых приветствуют и полно-

стью поддерживают эту инициати-

ву. В заявлении правительства 

КНР говорится: 

« Правителытво Китайской На-

.родной Республики неоднократно 
отмечало и полностью разделяет 

изложенную -в заявлении прави-

тельства Советского Союза точку 

зрения о том, что напряженность, 

вовкитишая в районе Лаоса, может 

и должна быть урегулирована на 

основе и в рамках Женевских со-

глашений, являющихся основой 
мира и безопасности- в Индокитае. 
...Китайсаве правительство наде-

ется, что правительства й народы 

всех стран, которые заинтересова-

ны в 'защите мираж Юго-вистачнюй 
Азии и хотят смягчения междуна-

родной напряженности, будут еди-

нодушно и ддерживать эту важ-

ную • мирную инициатºюву Совет-
ского правительства и способство-
вать ее скорейшему осуществле-

нию»: 
Советскую мирную инициативу 

Лаосе 
горячо приветствуют все, кому до-

рого дело мира. 

Можно только сожалеть, что го-

сударственный департамент США, 
прилонсивший недавно немало уси-

лий для того, чтобы протащить в 

Совете Безопасности незаконное 
решение, подрывающее Устав 

ООН и 'Жеиевст ме соглашения, 

посмешил отцслонить миролюбивое 
предложение СССР. Такая ттзн-

ция, ванятая госдепартаментом, 

свидетели ттует только о его не-

желании способствовать обеспече-
нию мира в Лаосе - и тем самым 

содействовать наметившемуся оз-

доровлению менсдунарадной обста-
новки. 

Нельзя не обратить внимания в 

связи с этим на факты, свидетель-

ютвутощие об усилении вмешатель-

ства США и их союзников по 

СЕАТО в дела Лаоса. Как сообща-
ет корреспондент «Нью-Йорк 
тайме» из Вьентьяна; посоли тво 

США заявило о прибытии в Лаос 
новой партии американского воо-

ружения. В том же сообщении го-

ворится, что во - Вьентьяв прибыла 

таилаигдская военная • миссия во 

главе с генералом А. Чайот, кото-

рая отправляется в «охваченные 
борьбой районы». 

В свете этих фактов нельзя не 

сделать вывода, что посылка в 

Лаос так нагзртваемого подкомите-

та Совета Безопасности имеет 

целью прикрыть флагом ООН ино-

странное вмешательство ,в этой 
стране. -

Повиидия, занятая Соединенными 
Штатами ж лаооском вопросе, не 

встречает поддержки в странах, 

подписавших Женевские соглаше-

ния. В частности, кале сообщает 

агентство Рейтер, «Англия и США 
по-разному подходят к советскому 
предложсчнию» Ссылаясь на авто-

ритетные-источнюки, агентство 

заявляет, что «Англия может в 

кюнечнам итоге согласиться на со- 

зыв нового международного сове-

щания о Лаосе участнюками Же-
невсисого совещания от 1954 года, 

как это предлагается в последнем 

советском заявлении». 

Надо надеяться, что инициатива 

Советского Союза приведет в 

ближайшее время к созыву сове-

щания по лаосскому вопросу. Чем 
скорее это Судет сделано, тем бу-
дет лучше для дела мира. 

В. БОРОВСНИй. 

Зам. редактора Н. ТЕРЕШКОВ 

СОВХОЗУ «РОДИНА» 

требуется техник-электрик 

на должность старшего электрика совхоза. 
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